

10 Port-Gentil

**Éducation/Programme "Former ma génération-Gabon 5000"
Sortie de la première cuvée**



Le représentant d'Airtel Gabon à Port-Gentil, Hermann Charbonnier, remettant à un impétrant son diplôme.



Le ministre de l'Education nationale, Florentin Moussavou, congratulant un lauréat.

Vianney MADZOU
Port-Gentil/Gabon

57 jeunes ont reçu leurs attestations, dernièrement, au terme d'une formation qui intègre la première composante du programme "Former ma génération-Gabon 5000". Le ministre de l'Éducation nationale, Florentin Moussavou, y a pris part à la salle polyvalente de la mairie du 1er arrondissement. En présence du chef de bureau de l'Organisation des Nations-unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) au Gabon, Vincenzo Fazzino, et des autorités administratives de la capitale économique. Le programme sus-évoqué a été initié en 2013 par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, lors du New York Forum Africa. «Il s'agit

d'une initiative ambitieuse visant à former plus de 5 000 jeunes Gabonais aux technologies de l'information et de la communication», a précisé le membre du gouvernement. Non sans saluer l'engagement citoyen de la société de téléphonie mobile Airtel Gabon, qui a mis à la disposition de l'Unesco un fonds de 2,5 milliards de FCFA pour donner corps à ce projet. Le public a d'ailleurs été édifié sur les efforts déjà faits concernant l'initiation à l'outil informatique. A en croire le représentant de l'organe onusien, 9 centres de formation (sur les 14 prévus) ont été ouverts dans toutes les provinces du Gabon. L'on apprend, entre autres, que 1307 jeunes sont, en ce moment, en formation, dont ceux qui constituent la première cuvée du programme.



Les lauréats posant avec les autorités.

Cette formation se déroule au centre du lycée technique Jean-Fidèle Otando, lequel se trouve être le premier ouvert et le plus grand à l'intérieur du pays. Il est doté d'un parc de 30 ordinateurs. Les enseignants, qui y exercent, sont mis à disposition du projet par le

ministère de l'Éducation nationale, et formés par l'Institut africain d'informatique (IAI). «Ce centre de formation est le vôtre, prenez-en soin et veillez à la sécurité de tous ses équipements», a lancé le chef du bureau de l'Unesco aux jeunes de Port-Gentil, avant de leur

demander de s'y inscrire massivement. Pour Florentin Moussavou, cette première cuvée est l'illustration parfaite de la réussite du programme "Former ma génération-Gabon 5000", destiné aux jeunes dans un monde où l'informatique est devenue un outil

essentiel et incontournable. Les 6 premiers de cette promotion bénéficieront d'un stage de 6 mois rémunérés à Airtel Gabon. Le ministre n'a pas manqué de rappeler à ces bénéficiaires de stage qu'il leur reste encore deux niveaux pour parachever leur formation. Pour contribuer à cette entreprise, le maire de Port-Gentil, Bernard Apérano, a mis deux emplois à la disposition du programme. Auparavant, il a souhaité la bienvenue à ses hôtes, tout en remerciant le chef de l'Etat pour son initiative. «C'est une aubaine pour les jeunes, d'autant qu'elle leur permet d'obtenir un emploi ou de créer, eux-mêmes, une activité reposant sur l'utilisation structurelle des nouvelles technologies et, surtout, de vivre de cette activité», selon le maire.

**Forces de police nationale/2e édition des Journées nationales de la sécurité intérieure
Les métiers de la police vulgarisés**



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime écoutant les explications d'un agent sur ce corps...



... très apprécié des autorités à cause du travail qu'il abat au quotidien.



Le colonel Ambroise Ngari, directeur régional des polices urbaines de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LES policiers de la cité pétrolière du Gabon ont choisi, vendredi, pour commémorer la deuxième édition des Journées

nationales de la sécurité intérieure. Lesquelles ont eu pour thème "La police : régulateur du vivre-ensemble dans la cité". Le directeur régional des polices urbaines des provinces de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué, le colonel Ambroise Ngari, a présidé la manifestation

qui s'est déroulée dans l'enceinte du commissariat de police. En présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, du maire de la ville, Bernard Apérano, ainsi que des membres du corps judiciaire et des représentants des chefs de corps. L'occasion a donc été don-

née au patron local de la police de faire l'historique des Journées nationales de la sécurité intérieure. Selon le colonel Ambroise Ngari, celles-ci ont été initiées par le gouvernement, l'année dernière, dans le but de vulgariser les différents métiers des Forces de police nationale, et dé-

voiler le travail qui est fait au quotidien dans ce corps. Il a ensuite fait une présentation détaillée des différents services de la police. Dans la ville de Port-Gentil, l'activité de ce corps se déploie à travers cinq unités : le commissariat central, le détachement opérationnel de l'état-major des polices

d'intervention (EMPI), l'antenne locale de la police judiciaire (PJ), l'Office central de lutte antidrogue (Oclad) et l'antenne de la Documentation et de l'immigration. «Toutes ces unités concourent à l'administration de la police dans l'activité», a-t-il précisé.